

昭26・12・12

校内文化祭が盛大に行われ、たくさんの方々が来校。

戦後教育は、ただ学力の面からのみ評価するのではなく、あらゆる角度から児童をみていくこととすることで、卒業式の際の賞も優良賞・努力賞・善行賞・進歩賞・技能賞・責任賞・皆勤賞・精勤賞と多彩になる。

昭27・12・19
郡及び郷指定の研究発表会開催。郡内の各学校より六〇名が参観。伸び／＼とした教育が高く評価された。

昭28・5・5
村公民館落成（講堂として利用）このおかげで、学芸会、入学式、卒業式等の諸行事がりっぱに行うことができるようになる。

昭28・7・3
郷写生大会が久原川原で行われ、大変好成績で本校が一位となる。
竹田で珠算検定試験があり、六年生が参加し、八名が六級に合格する。

昭28・8・28
小中合同の母親学級を開催。米田県教育次長をお招きして講演を聞く。

昭28・9・4
郷習字大会が井田小学校で開かれ、五〇名参加し三三名が入選。郡決選に五名入選、県決選に三名入選した。

昭29・2・7
珠算検定四級に六名、五級八名、六級一六名合格

昭29・3・3
本校で郷内小学校学芸会開催

昭29・12・4
移動動物園を見学に大分に行く。

町村合併により校名変更「犬飼町立長谷小学校」と称する。

地区内の方々に麦の寄付をお願いして図書館の充実を図る。
理科教育振興法の適用を受け、理科教材の整備充実を図る。
駆虫薬の服用、肝油球の服用、夏期シラミ駆除、間接撮影等保健衛生の向上に力を入れるようになる。

▶ 昭和28年4月 入学生

▼昭和30年5月 6年生修学旅行 阿蘇山で

